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会長挨拶 

会報誌第５９号発行に寄せて 

ＮＨＯ横浜医療センター 

神奈川地区会会長 日吾 雅宜 

 

今年もクールビズへの衣替えですが、神奈川地区会会員の皆様におかれましてはお変わりご

ざいませんでしょうか。今年度の会長に選出されました横浜医療センターの日吾でございます。 

４月の人事異動で新たに神奈川地区会にご入会いただいた皆様、「ようこそ神奈川へ」でござい

ます。 

神奈川地区はどの施設も非常に忙しい毎日をお過ごしのことと思われますが、その過酷な環境

に適応されましたでしょうか。 

 さて、今年度も６月１８日（土）にレクリエーション活動としてカップヌードルミュージア

ムの体験見学を計画いたしました。皆様、是非ご参加下さい。 

また、例年のごとく、９月には国臨協関信支部学会での「地区会紹介コーナー」への参加、１

０月には神奈川地区会総会を予定しております。 

 ところで常々考えていることですが、神奈川地区の施設間で技術的なこと、運用面のこと、

統計的なことなど、小さなことから大きなことまで気軽に相談できる環境ができればよいと感

じております。さらに短期間、短時間の相互研修も有効と考えます。皆様のご理解、ご協力の

もと、一緒に考えていただければ幸いです。 

 最後に、会員の皆様のご意見を取り入れ、より良い神奈川地区会にしていくため微力ながら

努力いたしますのでご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

                     

  



会員の挨拶 

NHO 相模原病院 

『異動のご挨拶』 

副臨床検査技師長  竹内 智明  

 

緑樹の候、神奈川地区会の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと心よりお喜び申

し上げます。 

この度、相模原病院に赴任しました竹内と申します。どうぞよろしくお願い致します。 

以前に横浜医療センターにも勤務していましたが、地区会も新しい方々が多くまずは自己紹介

をいたします。出身地は群馬県下仁田町というところです。ご存じの方もいらっしゃるかと思

いますが「ネギとこんにゃく」の町、そして隣には老齢人口割合日本一の南牧村がある大変風

光明媚な場所で生まれ育ちました。昭和 62年国立高崎病院で採用され、その後は伊香保温泉の

すぐ下にありました国立西群馬病院、国立国際医療センター、横浜医療センター、埼玉病院そ

して今回相模原病院に異動となりました。現在の趣味はテニスで休日は毎週スクールに通い体

力維持に努めています。週に一度思いきり汗をかくことはとても爽快で、また幅広い年代・職

業の方々と接することは、体はもちろん心のリフレッシュにもなっています。今では休みはテ

ニスの予定が最優先といったことも多くなっています。 

さて、相模原病院では院内でまだ迷子になってしまうこともありますが、自分に与えられた

職務を十分に理解し林技師長をはじめ職員の方々のご指導をいただき、業務に取り組んで行き

たいと思っております。また神奈川地区会の皆様におかれましてもご指導ご鞭撻のほど宜しく

お願い致します。 

 

 

 

      

 

 



『再び相模原へ』 

病理検査主任  原田哲也 

 

この度霞ヶ浦医療センターより昇任でまいりました原田哲也と申します。出身は埼玉県の越

谷市なのですが、祖父母の代まで農家であったため、まあまあ田舎な環境で育ちました。相模

原の土地は北里大学時代に 4 年間過ごしていたので、とても懐かしく感じております。とはい

え卒業後に霞ヶ浦医療センターで採用となり 11 年経過しておりますので、変わっている場所

も多く、特に学生時代住んでいた年季の入ったアパートは取り壊され少し悲しかったです。現

在は病院内の綺麗な官舎で妻とイヤイヤ期真っ盛りの 2 歳の怪獣（♂）と奮闘しながらも快適

に過ごしております。というのも霞ヶ浦時代はこれまた年季の入った官舎（間取りも、環境も

3K）に住んでおり、4 年前に結婚した妻に「すぐ転勤ありそうだから、その時に綺麗なところ

に引っ越そう」などと言って、転勤あるある詐欺を繰り返す結果となっており、ようやくホッ

としたところです。趣味は長年野球をやっており、体を動かすことが好きです。相模原病院に

はフットサルサークルがあるという情報を得ましたので参加したいと思います。一方、不健康

な趣味もありまして漫画を読むこと、ラーメンの食べ歩きも好きです。茨城県のラーメン情報

には詳しいのですが、いかんせん神奈川県の情報は 11 年前からアップデートされておりませ

ん（雷文、二郎＠相模大野、中村屋、本丸亭、ZUND-BAR、なんつっ亭 etc）ので、神奈川県

のラーメン情報を是非教えていただきたいです。仕事に関しましては霞ヶ浦で検体系 2 年、病

理検査を 9 年やっていたこともあり、相模原病院でも病理検査を担当しております。まだまだ

担当部署の方々に頼りっぱなしなので、早く職責を果たせるように努力していきたいと思って

おります。神奈川地区会の方々におかれましても、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 



『はじめまして』 

臨床検査技師  田中 敬涼 

 

相模原病院に平成 28 年 2 月 1 日付で常勤採用されました、田中敬涼と申します。よろしく

お願いたします。突然ですが、私の名前を読めた方おりますでしょうか？「敬涼」で「けいす

け」と読みます。初見で読まれたことがあまり無く、読めた方がいらしたらとても嬉しいです。 

趣味は特にありませんが、高校までのバスケットボールをやっていました。専門学校に入学

してからはほとんど運動する機会がありませんでしたが、運動はするのも見るのも好きです。

先日、高校３年生の弟のバスケの公式戦を見に行ったので、バスケがしたいなと思っています。

何かスポーツされている方いらっしゃいましたら、ぜひ声をかけてください。 

仕事の話になりますが、以前は成育医療研究センターの非常勤職員として生理機能検査（主

に聴力検査）、少し採血業務もしていました。成育では小児を相手に生体検査をしていましたが、

現在は生化学・免疫血清検査を担当させていただいております。生体検査とは違い、実際に患

者さんは目の前にはいませんが、いち早く結果の報告ができるように考えながら検査していま

す。さらに、検査データの解釈や検査効率、精度管理など勉強しながら日常業務に励み、また

日当直にも入り始めたので緊急検査も勉強していきたいと思っています。 

社会人としても臨床検査技師としてもまだまだ未熟ですが、諸先輩方の指導を受けながら、

認定試験や学会発表などいろいろなことに挑戦していきたいと思っていますので、よろしくお

願いいたします。 

 

 

  

                   

 

 



『神奈川地区会の皆様初めまして！』 

臨床検査技師  高工 飛鳥 

 

この度、平成 28年 4月 1日付で相模原病院に臨床検査技師正職員として採用となりました。 

高工 飛鳥（たかく あすか）と申します。名前の漢字からどちらの性別にも捉えることが出来

ますが、私は女性です(笑)。 去年 1年間は、国立がん研究センター中央病院で非常勤職員と

して、採血室を主に血液ガスなどの緊急検査項目を扱う緊急・治験検査を担当していました。

そして相模原病院では、細菌検査室と採血室を担当となりました。自分が検査した結果がカル

テに載った時、患者さんを接遇する時に責任ある仕事を任されていると共に臨床検査技師にな

ったのだと、技師 2年目にして実感しています。業務内容や検査知識、検査技師の在り方を、

根気よく教えてくださる諸先輩技師の方々に囲まれ、本当に感謝の気持ちで一杯です。一刻も

早く業務を覚え、患者さんにも職場の方々にも貢献できるよう頑張りたいです。 

私自身は、学生の頃に剣道をやっていました。体を動かすことが大好きで、スポーツ全般、DVD

鑑賞が趣味です。最近では、小学生まで家族で習っていた少林寺拳法を再開しました。物心つ

いた時から、何故か武道の道を歩んでおりました。また、持ち運びが安易なミニクルーザー（ス

ケボーの小さい版）にもハマっております。独自のストレス発散方法はリフティングをするこ

とです。 

検査技師としても社会人としても未熟ですが、精一杯努力していきたいです。ご指導の程よろ

しくお願い致します。 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 



『社会人になって』 

臨床検査技師   水永ちひろ 

 

 

平成 28 年 4 月 1 日より相模原病院に臨床検査技師として採用となりました、水永ちひろと

申します。 

私は両親の仕事の関係で何度か引っ越しをした経験があります。そのため、私にとって思い

出があり大切に思っている街が全国にいくつかあります。また 3 月までは一人暮らしをしなが

ら相模原市内の大学に通っておりました。この度相模原病院に勤務することが決まり、4 年間

の学生生活ですっかり私の大切な街に仲間入りした相模原で働けることをうれしく思っていま

す。今後もこの街での思い出がさらに増えることを楽しみにしています。 

仕事に関しましては、血液検査の配属となり、諸先輩方からの温かなご指導をいただきなが

ら１つ１つ業務を覚える日々を過ごしています。 

入職して 1ヶ月が経ちますが、まだまだ分からないことばかりで戸惑うことも多くあります。

しかし先輩技師の皆さんが忙しい中でも丁寧にご指導くださり、心より感謝しております。ま

た同時に 1 日も早く一人前にならなくては、と身の引き締まる思いです。 

社会人としても、また医療に携わる者としても未熟であり、ご迷惑をおかけすることが多々

あるかと思いますが、一つ一つの仕事に誠実に向き合い、日々励んでいく所存です。どうぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

            

 



NHO 横浜医療センター 

『 自己紹介 』 

 

副臨床検査技師長  小沼 進吉 

 

平成28年4月1日付でNHO甲府病院よりNHO横浜医療センターへ配置換となりました、

小沼 進吉（おぬま しんきち）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。勤務地は 8

施設目、副技師長としては 2 施設目です。これまで横浜へはプライベートでも、学会等でも何

度となく訪れていましたが、神奈川地区会員となるのは初めてです。タイトルが自己紹介とあ

りますので簡単に、実家は茨城県鹿嶋市で鹿島灘を望む温暖な地、サッカーは鹿島アントラー

ズのスタジアムがご近所です。自宅は千葉県柏市で最寄り駅は東武アーバンパークライン（旧

東武野田線）の初石駅、家族 5 人、平凡ではありますが幸せな日々を過ごしています。とは言

え、自分は甲府から引き続き横浜でも単身赴任なので、月に何度か帰宅する程度ではあります。

私的な時間としては、長い通勤時間を経験した時より読書にあてる時間が増え、現在は時代小

説を好んで読んでいます。あとは名所めぐり（小旅行）が年に 1 度行ければ良い程度でしょう

か。仕事の面では、施設内の雰囲気に少し慣れはしましたが、余裕の無い毎日が過ぎていきま

す。検査科スタッフの皆様に助けられながら業務を行っている状況です。また、今年度より横

浜医療センターは副技師長の複数制（2 名）となりました。今後の取り組みにも思案している

最中です。最後に神奈川地区会の皆様と色々な面で交流を深めていきたいと思います。温かい

ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

           

  

 

 



『自己紹介』 

 

臨床検査技師  山口 有希 

 

はじめまして。4 月 1 日付で東海北陸ブロック 国立長寿医療研究センター（愛知県大府

市）から異動してまいりました山口 有希と申します。神奈川地区の皆様、よろしくお願いい

たします。 

今回の異動に至るまで生まれてからずっと愛知県に住んでいましたが、5 年前から主人が仕事

の都合で単身赴任していたことからこちらに転勤させていただく運びとなりました。はじめて

の引っ越し、はじめての転勤、はじめての土地とわからないことだらけで不安がいっぱいです

が、早く慣れるように頑張りたいと思います。いろいろとご迷惑をおかけすると思いますが、

よろしくお願いいたします。現在は生理検査室業務に就き、スタッフのみなさんの温かいご支

援のおかげでなんとか過ごせているところです。そして、今月回ってくる難関、初めての日直

業務に向けて、必死でトレーニングを行う日々です。 

 ひと月経って、最近やっと毎日の通勤にちょっぴり余裕がでてきて周りの風景を見られるよ

うになってきました。大船駅を乗り換えで利用していますが、改札からバスターミナルに向か

う陸橋でちらっと見上げると目に飛び込んでくる大船観音様の大きくてやさしいお顔が見守っ

てくれていることに安心感を覚えるようになりました。もともとお寺巡りが趣味で、鎌倉三十

三観音を回ったこともあるので神社仏閣が多く歴史あるこの地に縁あったこと、感謝したいと

思います。 

 まだ毎日の業務についていくのがやっとでまだまだ地元が恋しいこの頃ですが、もう少し馴

染んで来たら仕事のことはもちろん、普段の生活に役立つ情報やおいしいお店、おススメな所

など教えていただけたらどんどん試していきたいと思っていますので、気軽に声をかけていた

だけたら幸いです。 

 

 

      



NHO 神奈川病院 

『出戻ってまいりました』 

主任臨床検査技師  立川 恵子 

  

４月１日付で霞ヶ浦医療センターより神奈川病院に配置換えになりました立川と申します。 

表題は内示を受けた時の思いです。と言いますのも… 

国立療養所
．．．

神奈川病院で賃金職員に採用され検査技師をスタートし、いくつかの施設でお世話

になり出戻ってきた次第です。増改築されていますが、空気感は変わっておらず、ほっとして

しまいました。 

 療養所
．．．

で気付かれたかと思いますが、いつのまにか先が見えてしまうようになってしまいま

した。同僚とジェネレーションギャップを感じ、実習生の親と同じ年と言われる等々の“寄る

年波”エピソードを数々経験し、それなりに自覚をしている今日この頃でしたが、先日“寄る

年大津波”に見舞われてしまいました。昔の神奈川病院を懐かしんでいたところ、「赤ちゃんで

した！」「産まれてません！」と言われてしまったのです。とうとう!? ついに!? 

 今回の異動は、神の思召しなのでしょうか… 

ゆっくり余生を過ごせよ！ 

はいはい。仰せのままに  

 

 

 

 

 

 

  



『自己紹介』 

臨床検査技師  加山 新菜 

 

４月１日より神奈川病院に採用になりました、加山新菜と申します。宜しくお願い致します。 

地元は埼玉県ですが、通勤時間の関係から神奈川病院の宿舎に引っ越してまいりました。宿舎

周辺からは富士山が見え、緑も多く自然豊かなところだと感じました。聞いたところによると、

宿舎周辺ではシカを見かけることもあるそうです。まだ発見できていませんが、いつ見かける

のかこれから楽しみでもあります。また、初めての一人暮らしのため、食事、洗濯、掃除など、

今まで親に任せていたことを全て自分で行わなければならないため、改めて親への感謝の気持

ちが大きくなりました。 

業務では、生理機能検査を担当しています。患者様とのコミュニケーションを図り、安心し

て検査が出来るよう患者対応も学んでいきたいと思います。現在は、当直業務を覚えるために

検体検査も学んでおります。毎日少しずつですが、自分のできる業務が増えていくことを嬉し

く感じると同時に、責任を持って取り組まなければならないという緊張感もより一層強く感じ

るようになりました。先輩方の丁寧なご指導に一日でも早く応えられるよう、精進していきた

いと思っております。 

臨床検査技師としてだけでなく、社会人としてもまだまだ未熟ではございますが、日々努力

してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。また、神奈川地区会員とし

て、これから多くの活動に参加していきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

     



NHO 久里浜医療センター 

『ご挨拶』 

           副臨床検査技師長 山田 大助 

 

４月１日付で久里浜医療センターに配置換でまいりました山田大助と申します。よろしくお

願いいたします。神奈川地区会には３年ぶりの復帰です。今回の転勤で６施設目となりました。

私の勤務遍歴を紹介いたしますと、スタートは神奈川病院で、それから国府台病院、箱根病院、

横浜医療センター、新潟病院、そして久里浜医療センターです。神奈川の施設は４施設目とな

りました。前任地の新潟は言わずと知れた雪国。神奈川生まれ、神奈川育ちでウインタースポ

ーツもやらない私にとって雪国は初体験で、１年目の冬は車の運転にはかなりビビっていまし

た。それでも２年目３年目はかなり慣れて怖さもなくなり、結局、車派の私は上越新幹線には

１回も乗らず、今となっては１回ぐらい乗っておけばよかったかなーとちょっと後悔していま

す。横浜市金沢区生まれのわたしにとって横須賀市はすぐお隣で、小さいころから馴染み深く

懐かしくも感じます。病院の目の前は海が広がり景色がよく海釣りが趣味のわたしには最高の

環境です。当院はアルコール依存症治療の専門施設です。お酒を飲まない私にとっては縁のな

い病気ですが、こんなに依存症の人が多いのかと驚かされる毎日です。 

まだまだこれから仕事を覚える日々が続きますが、検査科をより発展させていきたいと思っ

ていますので、皆さまご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

            

                    

 

 

 

 

 



『初めまして』 

臨床検査技師 齋藤 ひとみ 

 

4 月から久里浜医療センターで非常勤として働かせていただくことになりました。 

齋藤ひとみと申します。神奈川県鎌倉市出身です。しかし、今まで久里浜方面には行ったこと

がありませんでした。久里浜医療センターは海の近くにあり、景色が綺麗なので気に入ってい

ます。潮の匂いを感じ、鳥の鳴き声を聞いたり、猫を見かけたりと癒されることもあります。

しかし夏にはムカデが検査室に出るらしいので、用心して仕事に取り組みたいと思います。 

主に検体検査の血液を担当しています。臨床検査技師として初めてのスタートで、与えられ

た仕事をこなしていくのに精一杯です。しかし、日々引いている血液像が少しずつ良くなって

いるのを見ると、自分の微々たる成長に喜びを感じています。最近、20 年以上前から使われ

ていた顕微鏡が不調で新しい顕微鏡に変わりました。血球の色や顆粒の見え方の違いにびっく

りしました。まだ他にも覚えることがたくさんあるので、一つずつ身に付けていきたいと思い

ます。 

趣味はドラムを演奏することです。10 才から習い始め、一番長く続いている趣味です。現

在も友人と共にバンド演奏して楽しんでいます。できれば、生涯続けていけたらいいなと思っ

ています。激しい曲は疲れるので、ゆったりとした曲を演奏するのが好きです。 

最後に未熟者でご迷惑をおかけしてしまうことが多々あると思いますが、日々精進していき

ますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

                 

 

 

 

 



平成 26 年度(2) 第 34 回国臨協関信支部神奈川地区会定期総会 議事録（要旨） 

 

日 時：平成 27 年 11 月 14 日（土） 16：30～17：10 

場 所：独立行政法人 国立病院機構 横浜医療センター 大会議室B,C 

出席者：神奈川地区会委員 48 名  林専門職・関信支部役員 4 名 

 

1. 開会の挨拶   国仲事務局長 

   平成 26 年度（1）、（2）は国臨協関信支部と合わせるため、平成 26 年度を 2 回行ったと

し、次回からは平成 27 年度としてはじめることになった。 

2. 会長挨拶    小川 勝 会長 

3. 来賓挨拶    岩崎 康治 関信支部副支部長 

4. 議長選出    佐藤成彦（相模原病院 副技師長）氏を選出 

5. 書記任命    佐藤議長より 東澤恭介（神奈川病院）氏、三五朋子（相模原病院）氏を

任命 

6. 議事 

 1）平成 26 年度（2）経過報告 

   総会資料を基に国仲事務局長より報告 

 2）平成 26 年度（2）会計報告 

   竹内会計理事より報告 

 3）平成 26 年度（2）会計監査報告 

   有次 耕三 会計監査より報告 

 

・林専門職より会計報告にてレクリエーションなどは別途会計として報告したほうが良

いのではとの発言があった（意見） 

 

・1）から 3）まで一括審議で行い、出席者の過半数の賛同により承認された 

 

7．議題審議 

 1）第 1 号議題 平成 27 年度事業方針案 

  総会資料を基に国仲事務局長から提案 

 2）第 2 号議題 

 総会資料を基に竹内会計理事から提案  

 3）第 3 号議題 

   国臨協関信支部神奈川地区会会則改正について 

1. 追加 第 14 条（2）行動費として 500 円支給する 

 



2. （細則） 

  （追加）第 4 条 大規模施設（相模原、横浜）からは複数名選出することができる  

 

・1）から 3）まで一括審議で行い、出席者の過半数の賛同により承認された 

 

 

8. 平成 27 年度役員選出 

 国仲事務局長から以下の方を選出 

  会長：日吾 雅宜（横浜医療センター） 

  事務局長：有次 耕三 （久里浜医療センター） 

  理事：樋口 祐子 （箱根病院） 

  理事：東澤 恭介 （神奈川病院） 

  理事：三五 朋子 （相模原病院） 

  理事：安田 秀平 （横浜医療センター） 

  会計監査：金子 勇 （神奈川病院） 

  ・出席者の過半数の賛同により承認された 

 

9. 議長・書記の解任 

 

10. 閉会の辞    樋口 祐子 理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



      国臨協関信支部神奈川地区会会則 

 

平成 6年 3月 5日施行 

平成 17年 2月 26日 一部改訂 

平成 20年 3月 1日  一部改訂 

平成 21年 3月 7日  一部改訂 

平成 22年 10月 30日一部改訂 

平成 24年 4月 1日  一部改訂 

平成 27年 11月 14日一部改訂 

 

(名称) 

第 1条 この会は、国臨協関信支部神奈川地区会(略称神奈川地区会)という。 

(目的) 

第２条  この会は、研究･学術ならびに知識の向上さらに施設相互の交流、会員 

相互の親睦等を図ることを目的とする。 

(事業) 

第 3条 この会は、前条の目的達成のために、必要な事業を行う。 

(事務所) 

第 4条 この会の事務局は、事務局長の担当施設に置く。 

(単位) 

第 5条 この会は、国臨協関信支部と提携し、各施設毎に単位を置く。 

(会員)  

第６条 この会の会員は、神奈川県にある独立行政法人国立病院機構の病院なら

びにセンターに勤務する検査科の職員とする。 

(役員) 

第 7条 この会に、次の役員を置く。 

    会長 1名、事務局 1名、会計 1名、理事若干名、会計監査 1名。 

(職務) 

第 8条 役員の職務は次の通りとする。 

  (1)会長は、この会を代表し会務を総括する。 

  (2)事務局は、本会の会務を司る。 

  (3)会計は、本会の会計を担当する。 

  (4)理事は、各会務を担当する。 

  (5)会計監査は、本会会計を監査し総会に報告する。 

 



(役員の選出) 

第 9条 役員の選出は次の通りとする。 

  (1)この会の会長は、総会で承認することにより定める。 

  (2)この会の理事は、各単位毎に選出し総会で承認する。 

  (3)この会の事務局･会計は、理事会で互選する。 

  (4)この会の会計監査は、次期総会担当施設が行う。 

ただし、会計と会計監査が同施設の場合は理事会の協議により変更するこ

とができる。 

(役員の任期) 

第 10条 役員の任期は、1ヵ年とするも再選を妨げない。 

(役員の補充) 

第 11条 

(1) 会長が任期途中で転勤、病気等で辞任した場合は、理事会で選任し次期 

総会で報告する。 

(2) 会長以外の役員が任期途中で転勤･病気等で辞任した場合、該当施設は 

速やかに後任者を選出しなければならない。 

(会議) 

第 12条 この会は、次の会議を開催する。 

    (1)総会は、年 1回開催し当日参集の会員をもって構成する。 

    (2)理事会は、会長、事務局長、会計、理事をもって構成する。 

(会計) 

第 13条 

    (1)この会の会計は、会員の会費等を以ってあたる。 

    (2)この会の会費は、1年間 1人 500円とし、各単位毎に第 1回理事会まで 

に納入するものとする。すでに納入した会費、その他拠出金は返還し 

ない。 

    (3)この会の会計は、総会において会計報告及び会計検査報告をする。 

    (4)この会の会計年度は、10月 1日より翌年の 9月 30日迄とする。 

(旅費規程） 

第 14条 

(1)この会の旅費は、交通費（普通車実費）とする。 

(2) 行動費として 500円支給する。 

 

(付則) 

    (1)この会の会則は、総会の了承を得られなければ改廃することが出来ない。 

    (2)この会則は、平成 22年 11月 1日から施行する。 



(細則) 

第１条  会則第 12条 1項の総会の開催場所は、各単位(施設)で持ち回りとする。 

        順番は、独立行政法人国立病院機構 神奈川病院、相模原病院、横浜医 

療センター、久里浜医療センター、箱根病院とする。 

         ただし、理事会の協議により変更することができる。 

第２条 総会時の承認は、当日参集する会員の過半数の賛同をもって成立する。 

第 3条  次期会長候補は、理事会が推薦する。 

        理事会は、必要な場合文書等をもって協議することができる。 

第 4条 大規模施設等（相模原、横浜）からは複数名選出することができる。 



神奈川地区会会員名簿 

        平成２８年４月１日現在 
 

●NHO 相模原病院             ●NHO 横浜医療センター 

林 亮                  日吾 雅宜 

竹内 智明              國中 伸男 

原田 宏美              小沼 進吉 

大矢 良之              與儀 浩 

中野 和明              渡辺 和則 

屋代 達                  中村 泰代 

鈴木 芳明              小林 正弘 

川上 正裕              長井 俊道 

倉部 裕                  古賀 裕 

 市川 喜代子                 播井 美由紀 

原田 哲也                    野中 照美 

安田 寿美子              佐久間 みゆき 

福永 利恵子              大畑 真利 

安保 伸樹              高橋 千尋 

三五 朋子              畠山 奈帆子 

片桐 理絵              山口 有希 

藤原 由貴乃              志村 幸大 

水野 正浩              松島 麻衣子 

福富 健司              李   平淑 

中江 真莉子              井田 貴明 

幡野 廣樹              安田 秀平 

吉田 陽子              下平 華奈子 

鹿毛 亮祐              中野 里美 

錦織 春菜               

北浦 優紀   

田中 敬涼   

高工 飛鳥   

水永 ちひろ   

 

                           

               

 



●NHO 神奈川病院    ●NHO 久里浜医療センター 

小川 勝      稲葉 孝 

金子 勇      山田 大助 

 立川 恵子       竹内 智也 

 山田 貴正       原  幸子 

 山崎 直樹       杉原 理恵 

 東澤 恭介       近藤 南 

 中井 敦子                    齋藤 ひとみ 

 加山 新菜 

 

●NHO 箱根病院 

 樋口 祐子 

 久保 順一 
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